
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 9     juin 2020   :

- M. Christophe Blanchet sur le décret n° 2017-1244 du 7 août 2017 relatif  à la prévention des 
risques liés aux bruits et  ses conséquences pour les professionnels de la musique et pour la 
scène culturelle française.
(Question n° 16968-09.02.2019). 

- M. Fabien Lainé sur la protection du patrimoine et le trafic illicite de biens culturels.
(Question n° 18165-26.03.2019).

- MM. Nicolas  Dupont-Aignan,  Luc  Carvounas  et  Stéphane  Peu  sur  le  projet  de  transfert  de 
l'antenne de FR3 Île-de-France au siège de France Télévisions.
(Questions nos 18781-16.04.2019 ; 19309-07.05.2019 ; 21678-23.07.2019).

- M. Guillaume  Larrivé  sur  la  nécessité  de  sauvegarder  l'église  Saint-Romain  de  Migé,  dans 
l'Yonne.
(Question n° 19412-07.05.2019).

- Mme Christine Pires Beaune sur la gestion du château de Versailles.
(Question n° 19748-21.05.2019).

- Mme Corinne Vignon sur la gestion des ressources humaines au sein de France Télévisions.
(Question n° 19872-28.05.2019).

- M. Nicolas Démoulin sur  la  nécessité de concilier  la valorisation patrimoniale des villes et  la 
préservation du bien-être des habitants.
(Question n° 21901-23.07.2019).

- Mme Brigitte Kuster sur la baisse du taux de défiscalisation du mécénat d'entreprises.
(Question n° 22869-17.09.2019).

- Mme Laurence Trastour-Isnart sur la protection et la cohérence de la langue française face au 
fléau de l'écriture dite inclusive.
(Question n° 22877-17.09.2019).

- Mme Sophie Mette sur la préservation du patrimoine français, notamment par la mise en valeur 
des biens archéologiques.
(Question n° 23506-08.10.2019).

- Mme Béatrice Descamps sur les modalités de valorisation des découvertes effectuées par le biais 
de l'archéologie préventive.
(Question n° 23732-15.10.2019).

- M. Éric  Straumann  sur  l'opportunité  d'une  mise  en  place  d'une  enquête  administrative 
concernant les dysfonctionnements ayant affecté les services de l'État dans la prévention et la 
détection d'actes à caractère sexuel et sexiste commis de 2008 à 2018 par un administrateur civil.
(Question n° 25168-17.12.2019).

- M. Stéphane Peu sur l'avenir du parc Jean-Jacques Rousseau situé à Ermenonville et propriété 
du conseil départemental de l'Oise.
(Question n° 25498-24.12.2019).

- M. Éric Straumann sur l'allocation annuelle aux auteurs versée par le contrat national du livre.
(Question n° 25720-07.01.2020).

- Mme Mireille Clapot sur la question de la parité femmes-hommes dans les structures artistiques et 
culturelles.
(Question n° 26294-04.02.2020).
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SÉNAT

JO S du 11     juin 2020   :

-  M. Loïc Hervé sur l’avenir des radios de catégorie A, radios associatives dont le modèle a été 
fondé par la loi n° 81-994 du 9 novembre 1981.
(Question n° 9981-11.04.2019).

- M. Pierre Laurent sur le projet de transfert de l'antenne France 3 Paris Île-de-France au siège de 
France Télévision à Paris.
(Question n° 9997-11.04.2019).

- M. Yves Détraigne sur l’état des édifices et monuments français et sur l’entretien des dispositifs 
de  sécurité-incendie  des  grands  monuments  français  sous  responsabilité  du  ministère  de  la 
Culture, mais également des collectivités territoriales.
(Question n° 10332-09.05.2019).

- Mme Colette Mélot sur les « deepfakes », fausses vidéos forgées de toutes pièces à l'aide de 
l'intelligence artificielle,  à partir  de simples images et  d'échantillons de voix,  qui ont toutes les 
apparences du vrai (question transmise).
(Question n° 11327-04.07.2019).

- M. Michel  Savin  sur  la  tarification  des  droits  d’auteur  pour  les  manifestations  musicales 
organisées par les centres communaux d'action sociale.
(Questions nos 13192-21.11.2019 ; 14665-05.03.2020).

- M. Jean-Noël Cardoux sur les difficultés rencontrées par les communes à faible population et 
leurs habitants pour supporter le coût des fouilles archéologiques.
(Question n° 13929-23.01.2020).

- Mme Françoise  Gatel  sur  la  limite  des  subventions  que  les  collectivités  peuvent  allouer  pour 
restaurer leur patrimoine de qualité.
(Question n° 14687-12.03.2020).
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